



[¿SERÁ?]

¿Adiós a las togas?

Todo indica que Hugo Aguilar Ortiz, exasesor del EZLN y defensor de los derechos indígenas, será quien presida la Suprema Corte de Justicia de la Nación y ante tal noticia, declaró que propondrá a sus colegas que se elimine el uso de las togas, pues él vestirá de forma sencilla “para no olvidar que debe actuar a favor del pueblo”... Ahora habrá que ver qué tanto eco logra la propuesta en el máximo tribunal del país, en el que los lujos no son precisamente algo que malmiren. ¿Será?

Sin culpables

Con más de 80% de abstencionismo, la elección de juzgadores tendrá el récord histórico de los comicios con menos participación en los que se eligen cargos de relevancia nacional y pueden votar todos los ciudadanos inscritos en la Lista Nominal. En el INE señalaron que cumplieron con que hubiera condiciones para que votaran más de 100 millones... Entonces ¿de quiénes será la culpa? como tantas cosas, apuntará a muchos y nadie será el responsable. ¿Será?

Desconstitucionalización...

Aunque parece trabalenguas, algunos especialistas han comenzado a utilizarla para referirse a lo que ha sucedido con la reforma y elección judicial: se le ha apartado a los jueces, magistrados y ministros de la independencia y capacidad de tomar decisiones legitimadas en la Constitución que incomoden a los gobernantes... Además, se les apartó del servicio profesional de carrera, de los concursos de oposición y la especialización para que busquen la popularidad, más que la imparcialidad. ¿Será?

Se parecen tanto a sí...

Quiénes continúan elevando la disputa entre ellos son el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y el presidente del PRI, Alejandro Moreno. Ambos personajes en sus ruedas de prensa y en sus redes sociales no pierden ocasión para descalificarse. Ayer, el priista llamó al morenista a sostener sus dichos y propuso la renuncia de Luisa Alcalde y Andrés Manuel López Beltrán por los malos resultados en Durango y Veracruz, incluso dijo: “si le hacen falta, nosotros le prestamos”, dicen que se refería al valor. ¿Será?

No confíen en youtubers

Cuando todo parecía irremediadamente perdido, ayer, un candidato a ministro de la Corte tuvo que reconocer, a regañadientes, que perdió la elección, pero semanas antes, su proyecto fue inflado hasta las nubes por ciertos youtubers que hasta sacaron videos exclusivos. Ya hasta dicen por ahí que esos personajes salaron su candidatura ¿O ya nadie se acuerda que siguieron por todo el país a una “corcholata” de la que hasta libro escribieron? ¿Será?

El sueño de Dante

Nos comentan que Jorge Álvarez Máynez, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, externó en Veracruz, que se posicionan como la segunda fuerza política en la entidad. Máynez aseguró que captaron casi 600 mil votos y triunfos en 41 municipios, superando por 300 mil votos al PRI y más de 300 mil al PAN... Tal parece que el sueño de Dante Delgado de crecer políticamente en su entidad de origen, se está logrando. Lástima que los que no ganaron fueron los candidatos asesinados y la violencia política que tiene el estado. ¿Será?

Cercanos al Ejército

Dicen que en el Ejército algunos grupos tenían sus propias cartas para llegar a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pero perdieron. Los perfiles de esos sectores castrenses eran los magistrados Zulema Mosri, Ricardo Sodi y hasta el abogado César Gutiérrez Priego; la primera es esposa del general y exfuncionario foxista, Rafael Macedo de la Concha, mientras que el segundo se vinculó con la Sedena a través de un convenio educativo que la dependencia tuvo con la Universidad Anáhuac... Y el tercero, es hijo del exgeneral Jesús Gutiérrez Rebollo. ¿Será?